

journaux, lesdites soumissions devant être reçues jusqu'à midi, jeudi, le 17 du courant.

(e) Recommandant la pose de bornes-fontaines dans diverses parties de la Ville, surtout dans les quartiers Ste-Cunégonde et St-Henri.

Résolu: De faire droit à cette demande et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(f) Recommandant de demander un crédit additionnel de \$15,635 afin de continuer les travaux du service des Incendies.

Résolu: D'acquiescer à cette demande et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

(g) Recommandant que la "Montreal Light, Heat & Power Co." soit requise de faire les raccordements nécessaires au service du gaz à l'atelier situé à l'angle de la rue Ontario et de l'avenue Hôtel-de-Ville (en arrière de la caserne No. 6).

Résolu: Que la "Montreal Light, Heat & Power Co." soit requise d'exécuter les travaux en question.

(h) Recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$80 du crédit affecté au loyer du contremaître J. McGuire, et de l'appliquer à l'item du loyer de la caserne No. 21, pour huit mois, à compter du 1er mai jusqu'au 31 décembre 1907. Ce montant représente le coût additionnel du loyer de la caserne No 21.

Résolu: D'acquiescer à cette demande et de prier le contrôleur de la Ville d'agir en conséquence.

(i) Demandant de placer un avertisseur sur l'avenue Papineau, entre les rues Sherbrooke et Ontario.

Résolu: De faire droit à la demande du chef et de prier le surintendant du service des Alarmes d'incendie de s'y conformer.

10.—Soumis un rapport du surintendant de l'Eclairage au sujet de la qualité et de la pression du gaz dans la Ville.

Résolu: Que ce rapport soit reçu et que soit présenté au Conseil un rapport en conséquence.

L'assemblée s'ajourne alors jusqu'à vendredi, le 4 du courant, à dix heures a.m.

* * *

Assemblée ajournée tenue le 4 octobre

Sont présents : MM. les échevins Lavallée, David, Laviolette, Robillard et Mercier.

1.—En l'absence du président, sur proposition de M. l'échevin Lavallée, M. l'échevin Robillard occupe le fauteuil de la présidence.

2.—La sous-commission nommée *re* reconstruction de la caserne No 20, angle des rues Craig et Chenneville, fait rapport qu'elle a examiné les plans et devis et elle recommande qu'ils soient acceptés et que des soumissions soient demandées.

Résolu: Que le rapport soit reçu et que des soumissions soient demandées, lesdites soumissions devant être reçues jusqu'à midi, jeudi, le 17 du courant.

3.—Soumise une lettre du chef du service des Incendies informant la Commission qu'il a reçu une invitation d'assister à une convention de la "International Association of Fire Engineers", à Washington, les 8, 9, 10 et 11 octobre courant.

Attendu que le chef du service des Incendies et le surintendant des Alarmes d'incendie déclarent que des sujets d'un grand intérêt pour leurs services respectifs seront discutés à cette convention, il est

Résolu: D'accorder un congé de 10 jours au chef et au surintendant du service des Alarmes, à partir du 6 jusqu'au 16 du courant.

Il est aussi

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'opérer le virement d'un montant de \$250 des item suivants, et d'appliquer ce montant aux frais de la délégation à la convention des "Fire Engineers";

De la balance disponible du crédit affecté à la délégation du service des Alarmes (crédit accordé \$600, dépenses de la délégation \$450).	Balance	\$150
Du crédit affecté aux dépenses du service des Alarmes.		100
		\$250

(e) Recommending that hydrants be placed in different parts of the City; more particularly in Ste. Cunégonde and St. Henry wards.

Resolved: That the request be acceded to and a report be made to Council accordingly.

(f) Recommending that an additional appropriation of \$15,635 be granted in order to carry on the working of the Fire department.

Resolved: To accede to the request and a report made to Council accordingly.

(g) Recommending that the Montreal Light, Heat & Power Co., be requested to make the necessary connections for gas service at the work shop of the Fire department, situated corner of Ontario street and City Hall avenue, (rear of No. 6 fire station).

Resolved: That the Montreal Light, Heat & Power Co. be requested to do the work in question.

(h) Recommending that the sum of \$80 be varied from the appropriation of foreman J. McGuire's rental account, and applied to the item of "Rent for No 21 fire station", for 8 months, from the 1st May to the 31st December 1907. The amount of \$80 represents the additional cost of rent for No. 21 fire station.

Resolved: That the request be acceded to, and that the City comptroller be instructed accordingly.

(i) Asking that a fire alarm box be placed on Papineau and Ontario streets.

Resolved: To accede to the chief's request and that the superintendent of the Fire Alarm department be instructed accordingly.

10.—Submitted a report from the superintendent of the Light department *re* quality and pressure of gas in the City.

Resolved: That the report be received and that a report made to Council accordingly.

The meeting then adjourned until Friday, the 4th inst., at 10 o'clock a.m.

* * *

Adjourned meeting held Friday, October 4th.

Present: Ald. Lavallée, David, Laviolette, Robillard and Mercier.

1.—In the absence of the chairman,

On motion of Ald. Lavallée, Ald. Robillard took the chair.

2.—The sub-committee *re* construction of No. 20 fire station, corner of Craig and Chenneville streets, reported that they had examined the plans and specifications, and recommend that they be accepted and tenders advertised for.

Resolved: That the report be received and tenders advertised for, said tenders to be received up to noon, Thursday, the 17th instant.

3.—Submitted a letter from the chief of the Fire department informing the Committee that he had received an invitation to attend a convention of the International Association of Fire Engineers, to be held in Washington, D.C., on October 8th, 9th, 10th and 11th.

Whereas the chief of the Fire department, and the superintendent of the Fire Alarm department declared that subjects of interest, concerning their respective department, would be debated, at the said convention, it was

Resolved: That ten days leave of absence be granted to both the chief and the superintendent of the Fire Alarm department, from the 6th to the 16th instant.

I was also

Resolved: That a report be made to Council recommending that the sum of \$250 be varied from the following items and be applied to the delegation to the convention of Fire Engineers:

From the balance available of appropriation for a delegation of the F. A. D., (appropriation granted \$600; expenses of delegation \$450) balance.	\$150
From the appropriation for repairs to F. A. D.	100
	\$250